

Die Pfarrgemeinderatswahlen in St. Klara am 20. März 2022



Und hier stellt sich der neue Pfarrgemeinderat 2022 von St. Klara vor:

Die Aufgaben als Mitglied im Pfarrgemeinderat nehme ich gerne wahr, weil...



... ich mich für ein lebendiges Miteinander in der Gemeinde, insbesondere auch der Familien, einsetzen möchte.

Benjamin Köstler, 42 Jahre, Syndikusanwalt

... ich dieses Amt als meine Christenpflicht halte, sich für die Kirche zu engagieren und dazu beizutragen eine lebendige Gemeinde zu erhalten.

Johanna Köstler, 72 Jahre, Rentnerin



... ich weiterhin auf neue Gemeindemitglieder zugehen und darauf achten möchte, ein harmonisches Miteinander zu pflegen und die Veranstaltungen im Pfarrverband zu unterstützen.

Ruth Maendlen, 73 Jahre, Rentnerin/Vorstandssekretärin

... es jetzt erst recht wichtig ist, für Fragen und Wünsche aus der Gemeinde zur Verfügung zu stehen, die Gemeinschaft weiter zu fördern und nicht zuletzt mitzuhelfen, unsere Feiern zu organisieren.

Walter Merkle, 62 Jahre, Dipl.-Ing. Elektrotechnik



... ich hier als Laie gerne Verantwortung für unserer tolle Gemeinde St. Klara, sowie für meinen Glauben und die Zukunft der Kirche übernehmen will.

Thomas Reiter, 45 Jahre, Dipl.-Brau-Ing.

... ich Kirche vor Ort mitgestalten möchte. Das kann z. B. durch neue Formate in der Liturgie sein, sodass auch eher Fernstehende wieder einen Zugang zur Kirche finden.

Christiane Rosenbruch, 51 Jahre, Med. techn. Assistentin



... ich helfen möchte, dass St. Klara ein guter Ort bleibt, um Gott und unseren Mitmenschen zu begegnen.

Claudia Stöckel, 61 Jahre, Kaufmännische Angestellte

... ich Freude daran habe, die Kirche vor Ort aktiv mitzugestalten.

Christian Weiß, 23 Jahre, Student

